

Se dice que la persuasión es arte, pero como todo, no muchos lo ven así, yo digo que va más allá es que no todos sabemos lo que es en si la persuasión. La valoración que hizo “worringer” sobre la obra de arte, nos permite saber más allá del termino arte y menciona mucho la persuasión, entonces cuando hacemos artes, también hacemos persuasión? El arte se usaba como el vínculo de la comunicación así se daban a notar dichos emperadores o reyes, para recordar que ellos tienen el poder ante todos sus esclavos.

En algún párrafo que me llamo un poco la atención, se dice que es "necesario ser consientes al realizar o proyectar nuestras propias convenciones" yo le entendí que es tener cuidado con lo que pones, con lo que dices por ejemplo en la carrera de comunicar, es necesario estar informada de todo un poco para cuando publiques o cuando hables en público no te veas como un bufón ante el público tengas más que nada congruencia con lo que sabes, dices y piensas.

Es impresionante como la comunicación lleva años y años, en la lectura dice algo que hasta la fecha se usa, por ejemplo los reyes de esa época se daban a respetar con monedas, esculturas o pinturas...En la actualidad se dan a respetar con el dominio del pueblo, se dan a conocer con volantes o imágenes publicitarias en si la lectura tiene toda la razón de la vida de ese entonces y la de hoy.

Avece de imágenes te transmite distintos niveles de conocimientos, o del dominio del poder pondremos de ejemplo a la lectura, Alejandro Magno usaba como representación la “moneda” de esa manera trataba de transmitir que él era el supremo dueño y poderoso de ese lugar y lo respetaban por ser alguien público, igual pasa en este siglo porque el presidente es el que sale en todo medio de comunicación, es aquel que puede hacer con el país lo que quiera como quiera igual que el siglos pasados. Podremos avanzar en tecnología, ser como quien dice “libres” pero siempre seguiremos aceptando la manera tan patética de gobernar de nuestro presidente, como lo hacían en los antiguos años.

Mi conclusión a todo esto es que la comunicación, ni el poder han cambiado ni cambiara. Solo se actualiza la manera de comunicar pero en si sigue siendo lo mismo desde los siglos antes de cristo podremos manifestarnos y levantarnos de armas pero no servirá de nada porque tenemos que hacer lo que nos dice nuestro presidente. En la actualidad ya hay muchas maneras de comunicarse, de decir lo que sientes y quieres, ya no es solo avance de imágenes, signos o señas, ya somos más coherentes en la forma de hablar y expresarnos.